
Requerimento nº 299/09
 
 
 
09 de novembro de 2009
 
MÁRCIO AP. MARTINS – Márcio Veterinário

 
 
 
 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO, COM 
RELAÇÃO AO TERMO DE CESSÃO DE USO DO GINÁSIO DE 
ESPORTES “JAIRO FERREIRA DOS SANTOS” (JAIRÃO) PELO 
CLUBE ATLÉTICO CAMPESTRE DE ASSIS
 
 
 
Para o bom desempenho do papel fiscalizador da Câmara 

Municipal, conforme preceitua o artigo 3º, do Regimento Interno da Câmara Municipal de Assis, 
estes Vereadores devem ser informados sobre todos os assuntos que são de interesse comum da 
sociedade assisense.

 
À vista do exposto, requeremos à Mesa, ouvido o Plenário 

e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, 
solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, as seguintes informações:

 
a)- Por que o termo de cessão de uso do Ginásio de 

Esportes “Jairo Ferreira dos Santos” (Jairão) não passou 
pela anuência do Poder Legislativo?

b)- Solicitamos que nos encaminhe uma cópia do referido 
termo de cessão.

SALA DAS SESSÕES, em 09 de novembro de 2009.
 
 
 
 
 
MÁRCIO APARECIDO MARTINS – Márcio Veterinário
                        Vereador – DEM
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